
「進んでやりぬく子ども」をめざして 

校長 大 山 淳 子  

 

この度、村瀬校長からバトンを引き継いだ大山淳子です。よろしくお願いいたします。 

さて、小学校５名、中学校５名の新入生を迎え、令和７年度の散布小中学校がスタートしました。

今年度の学校の教育活動が始まって１か月が経過しようとしています。保護者並びに地域のみなさま

のご協力の下、これまでのところ順調にスタートを切れております。いつも本校の教育活動に対して

応援していただきありがとうございます。 

始業式では、進級した子どもたちに本校の教育目標である「進んでやりぬく子ども」について改め

て伝えさせてもらいました。学習や運動・児童会や生徒会活動等、学校生活の中でやらなければなら

ないことはいっぱいありますが、全てに全力で取り組むことはとても難しいです。しかし、自分が好

きなことやこれからやってみたいことだったら、がんばろうという気持ちになれるのではないでしょ

うか。これから、一人一人がたてる一年間の目標では、自分が好きなことややってみたいことから一

つ、それをレベルアップできるような目標を立ててほしいということ。そして、１年間を通して目標

と達成に向けて努力を続けてほしいこと。仮にそれがうまくいかなかったとしても、自分のやりたい

ことを実現するためには、あきらめずに何度でもチャレンジすることが大切で、「やりぬく」というの

は言葉で言うのは簡単ですが、継続することは大変なこと。しかし、粘り強く最後までやりきる力が、

今必要とされており、散布の学校のみなさんには、最後までやりきることのできる、心と体のたくま

しさを身に付けてほしいとの願いを話しました。 

学校経営計画には、「進んでやりぬく子ども」の横に、「心身ともに健全で、時代の進展に対応して、

たくましく生き、人間尊重の精神を基調として、社会の平和と発展に貢献できる、豊かな人格形成を

目指し、自ら学び考え、進んで実践する力を育成する」と書かれています。社会が大きく変化し、子

どもたちが学ぶ環境もどんどん変化しています。しかし、昭和 45 年に制定された学校教育目標です

が、今も昔も子どもたちに願う姿は大きく変わらない不易なものなのだと感じました。 

散布小中学校は、令和９年度に小中一貫校として新しいスタートを切るための準備を今年度より進

めてまいります。小中一貫校や義務教育学校など言葉は難しく感じますが、一番の目的は、散布の子

どもたちにどのように成長してもらいたいかの願いを実現するために学校の体制を整えることだと思

います。まずは、保護者・地域のみなさまの願い、児童生徒の願い、教職員の願いをベースに取り組

んでいきたいと思います。本校は「地域とともにある学校」として、他の地域にはない特色ある教育

活動を行っております。本校の教育活動の更なる充実・発展のためには、保護者及び地域の皆様の協

力は不可欠です。今後新しい散布の学校を創り上げていくために改めてこれまでと変わらぬ本校の教

育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

日 曜 ５月 の 行 事 予 定 小:下校 中:下校 

1 木 避難訓練（津波避難） １３：００/１４：００/１５：0０ １５：0０ 

2 金  １３：００/１４：００/１５：0０ １５：0０ 

３ 土 憲法記念日   

４ 日 みどりの日   

５ 月 こどもの日   

６ 火 振替休日 開校記念日（祝144歳）   

７ 水  １３：００/１４：００/１５：0０ １５：0０ 

８ 木  １３：００/１5：10/１５：2０ １５：3０ 

９ 金 小中：委員会 １３：００/１４：００/１５：3０ １５：2０ 

10 土    

11 日 PTA奉仕作業・歓迎懇親会   

12 月 朝会 ４時間授業（町内の先生方の研修会のため） １3：00 １3：00 

13 火 小５６：湿原学習 １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

14 水 中３：保育所訪問① 学校運営協議会① １4：15/1４:20 １4：２０ 

15 木 小１・中１：心電図検査 １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

16 金  １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

17 土    

18 日 （PTA奉仕作業予備日）   

19 月 
学習・生活状況調査期間 Q-U・いじめアンケート・教育相談期間（～17日） 
小：スクールカウンセラー来校日 

１4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

20 火  １4：15/1４:20 １5：２０ 

21 水  １4：15/1４:20 １4：２０ 

22 木  １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

23 金 小中：委員会 中：スクールカウンセラー来校日 英語検定 １4：00/15:30 １5：3０ 

24 土 浜中町少年の主張大会   

25 日    

26 月 運動会特別時間割開始 １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

27 火 小５～中３：あさり島活動① １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

28 水 小５～中３：あさり島活動② １4：15/1４:20 １4：２０ 

２９ 木  １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

３０ 金 教育大新入生研修 １4：15/１5：10/１５：２０ １５：２０ 

３１ 土    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

○ みんな仲良く生活する子どもになろう 

○ 深く考え進んで勉強する子どもになろう  

○ 健康な体と心をつくる子どもになろう 

○ きまりを守り最後までやりぬく子どもになろう 

○ 身のまわりを美しくできる子どもになろう 

 

第 １ 号  

発行日 令和７年４月３０日（水） 

＝学校教育目標＝ 浜中町立散布小中学校だより   

発行者 散布小中学校 

校 長 大山 淳子 
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行事や下校時刻は、あくまでも予定です。週ごとの学年通信等でご確認ください。 



 
 すでに２６日（土）からゴールデンウイーク期間に入っています。散布地
区周辺の様子をあまり知らない車も多く入ってきます。普段以上に交通

安全に気を付け、安全に楽しく、有意義に連休後半をお過ごしください。 

 

４月１８日（金）、町役場と厚岸警察署のご協力のもと、交通安
全教室を行いました。小学生は歩行訓練と自転車シミュレーター
を体験し、楽しみながら安全について学びました。中学生は、自
転車の安全な乗り方についての講義を受け、交通ルールの大切
さを改めて感じていました。意外と交通量の多いこの地域。ヘ
ルメットの着用など、自分の命を守る行動をこれからも大切に
してほしいです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
４月８日（火）には中学校で「対面式」が、４月２３日（水）には小学校で

「１年生を迎える会」が行われました。在校生は、学校生活のきまりや過
ごし方について丁寧に説明したり、楽しい企画を通して１年生との交流
を深めたりと、心のこもった温かい雰囲気で新入生を迎えました。どち
らの会でも、笑顔とやさしさがあふれるひとときとなり、これからの学
校生活への期待がさらに高まりました。 

 

 

４月７日（月）、散布小中学校の入学式が執り行われました。今年度は、

小学生５名、中学生５名の新入生を新たに迎え、小学生２８名・中学生１３

名、合わせて４１名での新たなスタートとなります。 

初めての学校生活を迎える小学１年生たちは、少し緊張した面持ちを

見せながらも、期待に胸をふくらませて素敵な笑顔で入学式に臨んで

いました。これから始まる毎日が、実り多いものになることを心から願

っています。一方で、昨年度まで小学生だった中学１年生たちは、ひとま

わり成長した姿で、落ち着いた態度で式に参加していました。頼もしさ

を感じさせるその姿は、これから中学生としての生活をしっかり歩んで

いこうという意志が伝わってきました。 

入学式では、在校生や教職員が温かく新入生を迎え、会場にはたくさ

んの笑顔と希望があふれていました。これから始まる新年度、児童生徒

一人ひとりが自分らしく輝きながら、学び、成長できるよう、私たち全

員で協力し合い、支え合いながら素敵な散布小中学校を築いていきま

しょう。  

交通安全教室

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

４月２５日（金）には、中学校で生徒総会が行われました。全員が学校
生活をより楽しく、有意義なものにするために、多くの意見や提案が寄
せられ、活発な話し合いが行われました。自分たちの学校をよりよくし
ていこうとする姿勢に、頼もしさを感じました。これからも生徒一人ひ
とりの思いを大切にしながら、みんなで協力して素敵な学校をつくり
あげていく姿を期待しています。 

中：生徒総会  

 ４月２７日（日）、釧路町総合体育館にて、今年度最初のバドミ
ントン大会が行われました。２・３年生だけでなく、入部したばか
りの１年生も希望者が参加しました。それぞれ緊張しながらも、
一球一球に全力で取り組む姿が見られました。今回の試合で得
た経験や見つけた課題を、今後の成長へとつなげてくれること
を楽しみにしています。 


